

26.10.2009 - Süddeutsche Zeitung / Dachauer SZ

Dachauer im Bundesteam von „Wir sind Kirche“

Dachau - Christian Weisner aus Dachau ist als Mitglied des Bundesteams der Organisation „Wir sind Kirche“ für weitere zwei Jahre bestätigt worden. Auf der Mitgliederversammlung in München wurden neu gewählt Wilma Kaegebein aus Holzminden, Magnus Lux aus Schonungen und Gisela Münster aus München. Bestätigt wurden auch Sigrid Grabmeier aus Deggendorf und Georg Kohl aus Bad Homburg. Die Kirchenvolksbewegung versteht sich als Reformgruppe in der katholischen Kirche. KNA

Zuletzt geändert am 26.10.2009